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Aktuetl zähllder Vereine 165 Mitglieder, die Mitgliederzahl hat sich um 20 Mitglieder zum

Vorjahr reduziert.

ln diesem Jahr besteht der Vorstand des Vereins aus fotgenden Mitgliedern:

1. Vorsitzende: Anne Lohmann

2. VorsiEende: Patricia Nghring-Braasch

Scha2meister: Jan-Peter Pappenheim

Beisitz: Alexander Meyer-Alber, Sabine Bartmann

Beider letäen Mitgliederversammlung am 24.01.2023 wurde derVorstand und der

Kassenwart einstimmig entlastet.

Bei den Förderprojekten stand dieses Jahr die UnterstäEung der Klassenfahrten sowohl

der Mittelstufe als auch der Oberstufe im Vordergrund. Die Mitgliederversammlung hat

sich dazu entschlossen, alle Fahrten mit einem Beitrag von 15.- € pro Schüler und

Schülerin zu unterstützen. !n den Vorjahren wurden nur die Oberstufen- und Sprachfahrten

gefördert. Auf Grund fehlenderAnträge in den letzten beiden Jahren (Pandemie-bedingt)

hat sich der Kontostand des Vereins so erhöht, dass eine Bezuschussung zusätzlicher

Fahrten dieses Jahr möglich ist.

Ebenso wurden die Kennenlernfahrt der 5. Klassen und die Sprachreise nach Alicante

bezuschusst.

Weitere P§ekte, die gefördert wurden, waren:

. Reparatur des Klaviers in Musikraum

. Musicalproduktion "Löwenherz"

. die Schulbands, die vor allem Verbrauchsmaterial benötigen

. die Skilanglauf-AG, die sich in Oberstdorf für,Jugend trainiert flir Olympia"

qualifizieren wollte

. das Coaching einerzusammengelegten 11. Klasse

Darüber hinaus wurden, wie schon im Vorjahr, folgende Projekte unterstütä:

. Aktion SauBär durch die Bereitstellung von Prämien für die Gewinnerklassen

. Fachtag Religion mit dem Besuch des Bibelmuseums in Schleswig



Grundsätzlich wird darauf hingewiesen, dass jeder, ob Schülerln, EItem oder Lehrerln, die

Mfulichkeit hat eineAntrag beim Förderverein einzureichen. DieserAntrag sollte schriftlich

im PDF-Format an den Vorstand geschickt werden (vdf@gymeh.org). Antragsschluss ist

der 31.10. des jeweiligen Jahres. Auf der Mitgliederversammlung (diese finden meistens

im November statt) kann derAntrag geme noch einmal persönlich vorgestellt werden.

Herzlichen Dank an alle, die durch ihre Beiträge und Spenden an den Verein der Freunde

des Gymnasium Elmschenhaqen die Schule und ihre Schüler und Schülerinnen mit ihren

vielseitigen Projekten unterstüEen.

Für den Vorstand

0-**&-^-*
Anne Lohmann

1. Vorstitzende


